



♪12月(師走・しわす)になりました♪

期末考査も終わり、あっという間に2学期が過ぎていきました。この前までの暑さを忘れてしまうほど、冬が深まりましたね。先月は1年生にもインフルエンザが猛威を振るいました。**気温変化が大きい季節なので、規則正しい生活をし、体調を整えて元気に過ごしましょう。**

さて、12月は1年で最後の月になります。この1年間はみんなにとって、どんな1年間になりましたか？ 授業では個人やクラスでの行動をふりかえる場面を設定しています。**自分の行動をふりかえり、成長につなげるチャンスです。**みんなの成長のスピードには凄まじいものがあります。**来年は中学2年生**になります。新しい自分を発見できるかもしれませんね。

♪参観授業がんばりました！♪

11月8日(水)の5時間目は参観授業でした。1年生では人権教育の一環として、「ハンセン病」について勉強してきました。参観授業では、そうしたハンセン病の歴史や病気の知識、さらに**人権について学んだことを活用した学級活動**を行いました。真剣かつ楽しく、個人やグループで活発に意見交換や発表をすることができました。



♪コミュニケーションについて考える授業♪

11月14日(火)に1年7組の学活の授業で、SNSを中心としたコミュニケーションや人間関係についての授業を行いました。**様々な事例をもとに、よりよい人間関係について考える**ことができました。

この授業は倉敷市人権教育研究協議会の玉島地区研究会の研究授業として行いました。7組の皆さん、担任の森分先生ありがとうございました！



♪ハンセン病講演会を実施しました！♪

11月24日(金)に、**国立療養所長島愛生園歴史館の学芸員である、田村朋久先生**をお迎えして、講演会を行いました。ハンセン病の歴史や病気についての正しい知識について、スライドやアニメーションを使って、わかりやすく講義していただきました。**ハンセン病を学ぶことの意義や、人権について関心をもって考えることの大切さや、よりよい社会にしていくなために必要なことは何か**を考えました。田村先生大変ありがとうございました！



♪ 12月の行事予定 ♪

| 日 | 曜日 | 行 事 | 日 | 曜日 | 行 事 |
|----|----|--------------------|----|----|---------------------|
| 1 | 金 | 専門委員会 | 16 | 土 | |
| 2 | 土 | | 17 | 日 | |
| 3 | 日 | | 18 | 月 | 5時間授業 |
| 4 | 月 | 人権集会「いのちのバトン」 | 19 | 火 | |
| 5 | 火 | | 20 | 水 | |
| 6 | 水 | 6時間授業 | 21 | 木 | 給食最終 SC来校(AM) 5時間授業 |
| 7 | 木 | SC来校(PM) | 22 | 金 | 終業式 |
| 8 | 金 | | 23 | 土 | |
| 9 | 土 | 玉北ボランティア | 24 | 日 | |
| 10 | 日 | | 25 | 月 | 冬季休業日 |
| 11 | 月 | ネットモラル教室 | 26 | 火 | |
| 12 | 火 | 学校保健委員会 | 27 | 水 | |
| 13 | 水 | あいさつ運動 | 28 | 木 | 閉庁日 |
| 14 | 木 | 個人懇談 給食なし SC来校(PM) | 29 | 金 | 閉庁日 |
| 15 | 金 | 個人懇談 給食なし | 30 | 土 | 閉庁日 |
| | | | 31 | 日 | 閉庁日 |

※12月1日から21日まで、「短縮・給食前清掃」の時程のため、下校時刻が15:45となります。ただし、個人懇談の日は、給食はありません。2時間授業で10:25下校となります。変則的な時程になりますので、ご確認よろしく申し上げます。

♪お知らせです♪ (4日(月)人権集会「いのちのバトン」 14:40~15:25 体育館)

NPO法人ミントハウスから東森二三子さんを迎え、「いのちのバトン」と題して、**親から子へと紡がれていく命の大切さ**についての講演会を行います。保護者の方も参観できますので、参加を希望される方は、各クラス担任までご連絡ください。

♪1月の主な行事予定♪

9日(火) 始業式・課題テスト 10日(水) 給食開始・課題テスト・専門委員会
25日(月) 学力診断テスト(5教科)

保護者の皆様へ

11月8日の参観日は、平日にもかかわらず保護者の方にたくさん来校していただき、ありがとうございました。さて、今年もあと1か月となりました。12月14、15日は今年度最後の個人懇談です。懇談では、2学期の学校生活やご家庭での様子などを担任とお話できればと思います。懇談当日も寒さが厳しいと思いますので、防寒対策をよろしく申し上げます。

また、22日の終業式が終わると17日間の冬休みになります。健康や交通事故などに気をつけて、よりよい時間が過ごせますように申し上げます。